

校長通信

令和3年度
第11号

1 学期終了！

1学期が終了しました。本日、学級担任より「あゆみ」が配られました。あゆみが2学期に向けての励みとなるように、御家庭での声掛けをお願いいたします。

さて、明日から夏休みです。今年度の夏休みは特別です。それは、日本でオリンピックがあるからです。前回の日本開催の東京オリンピックは、私が生まれる1年前の1964年に行われ、今回は57年ぶりとなります。コロナ禍での開催で無観客となりましたが、今度日本での開催はいつになるか分かりませんので、しっかりと子どもたちの目にも焼き付けてほしいと思います。最後になりましたが、今学期も御協力ありがとうございました。



新型コロナウイルス感染拡大防止についての家庭へのお願い

夏休みも引き続き、新型コロナウイルス感染拡大防止の御協力をお願ひいたします。

- (1) 3つの密（密閉・密集・密接）を避けた行動、マスク着用、手指の消毒等の感染予防に努めてください。
 - (2) 県は7月19日～8月31日を「感染拡大防止強化月間」とし、全都道府県を対象に不要不急の往来自粛を要請しています。また、県外在住者にも来県しないように求めています。
 - (3) 夏休み中に、熱や咳などの風邪の症状が継続したり、強いだるさ（倦怠感）や息苦しさ（呼吸困難）があったりするなど、新型コロナウイルス感染の心配がある場合は、かかりつけ医などの医療機関を受診する前に、高千穂保健所（0982-72-2168）に直接連絡・相談し、受診や対応等の指示を受けてください。また、学校への連絡もお願いいいたします。

【欠席〇を目指して！】

全校児童73名が全員出席の日を、本校では「欠席〇の日」としています。1学期の欠席〇の日は、「56日」でした。子どもたちがけがや病気をせず、欠席〇の日が1日でも多くなるとうれしく思います。夏休みに、けがや病気をしないで元気に過ごし、8月2日（月）の登校日、8月26日（木）の2学期始業日に73名の元気な笑顔を見られるといいなと思っています。

1学期のベストリーダー

- 1年生 … 竹村優衣さん (104冊)
2年生 … 濱田結衣さん (85冊)
3年生 … 甲斐悠愛さん (37冊)
4年生 … 濱崎莉里香さん (43冊)
5年生 … 小川 桂さん (64冊)
6年生 … 甲斐文葉さん (64冊)



(株)長田建築企画設計事務所の長田修様より、SDGsに関する本を寄贈していただきました。6年生は、現在、総合的な学習の時間のテーマとして、SDGsに関する学習に取り組んでいます。大切に活用させていただきます。ありがとうございました。



※裏面もご覧ください。

～お願い～

本日、タブレットを児童に持たせました。学級でも以下の内容について指導しておりますが、御家庭でも声掛けをお願いいたします。

- ユーチューブを見るなど、学習以外の使用はしません。
- タブレットは、子ども教室には持っていきません。
- 保管場所を決めるなどして、タブレットやアダプターを紛失しないようにします。
- タブレットを落としたり、物にぶつけたりして壊さないようにします。（もし、壊れたらすぐに学校へ連絡します。）

※ なお、もしWi-Fiによるネット環境の不具合等がありましたら、地域振興課（87-3801）へ御連絡ください。

～おめでとうございます～

○「ホタルを見たよ」甲斐文葉さん（6年）7月19日「宮日(わたしたちの作文)」掲載

秋季運動会に関するアンケート結果のお知らせ

(回収率88%) P56戸

1 今年度の秋季運動会について、次のいずれかに○を記入してください。

- (9) 従来通り、終日開催が良い
- (40) 昨年同様、半日（弁当なし）開催が良い

2 秋季運動会に関して、何か御意見等がありましたら下の欄に記入してください。

【終日開催がよいと思われている御意見】

- できることは、できるだけしてあげた方が良い。
- 子供は従来通りがいいと言っていますが、学校の決定に従います。
- コロナの流行がなければ、このようなアンケートも存在しないはず。行事がなくなったり、簡素化になったりするのは違う気がします。親子の思い出。大変でも年に数回しかありません。長い人生のうちで数回しかないのです。できれば（流行がなければ）通常通りの運動会が望ましいです。
- コロナが大丈夫なのであれば、終日開催の方がいいと子どもも言っています。また、6年生にとっては、6年間最後の運動会なので、終日開催の方が盛り上がるのではないかと思います。

【中立と思われる御意見】

- 状況による。
- コロナワクチン接種も始まり、運動会までに町民全体が接種されていると良いのですが…。そこが曖昧なので不安とこころもあります。（本当は従来どおりが良いです。）すみません。半日を希望します。

【半日がよいと思われている御意見】

- 今まででは、昼まで良いと思います。
- 13時ぐらいまでの開催がよいのではないでしょうか。
- 昨年の経験から、午前中開催は「意外とありだな」と感じています。
- 中学校も時短で午前中になっている。一律で小学校も午前中にした方が良い。
- コロナワクチン接種がされていますが、もしかすると全員接種が終了されていないかもしれませんので、今まで半日開催の方が安心なのかもと思いました。
- コロナ対策でのマスクですが、運動会の準備・練習・本番ともに屋外では外す、体育館（屋内）でも外させて、熱中症対策（プラス呼吸のしやすさ）もお願いします。
- マスク着用などにより、体調も心配される。（熱中症他）お弁当がないのも寂しいが、子どもの種目を充実させ、昼、前、後の終わりを予定しても良いのではないかと思います。

【その他】

- 中学校と同じように、5月開催もよいのではないかでしょうか。

